

# まちの出来事

from.  
photoclip

4月 | Apri



**1** はばろバラ園でバラ講習会が開催され、10名が参加しました。今年もガーデンプランナー、ローズグローアーの工藤敏博氏がバラの剪定の仕方を指導してくれました。(4/27)

**2** スポーツ公園「桜・池」コースで第11回火の用心杯パークゴルフ大会が開催されました。お天気は良かったのですが、やや風が強く風を気にしながらのスタートでしたがみなさんと気あいあいとプレーを楽しみました。(4/24)

**3** 羽幌高等学校で入学式が行われました。本年度は46名が新たに高校生となり、保護者の温かいまなざしの中、無事終了しました。(4/8)

**4** 福寿川下流の河川敷に8竿、各6匹計48匹の鯉のぼりが揚げられました。羽幌保育園、認定こども園・まき、藤幼稚園の園児61名が、重たいロープを力いっぱい引き、こいのぼりを揚げました。(4/26)

**5** 天売高等学校で入学式が行われました。2年ぶりの入学式となる本年度は、地元の生徒1名と東京から1名、札幌から1名、計3名が入学しました。地元はもとより町にとってうれしい話題が届き頬が緩みました。(4/9)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。